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 Vous êtes convoqués à la réunion virtuelle du Conseil d’établissement  

Le mercredi 22 février 2023 

18 h 30 en mode virtuel 

Ordre du jour  

 

1. Présence et vérification du quorum 

 
Les membres présents sont les suivants : 

 

• Lidija Pujic 

• Kim Jessome 

• Benoit Paquin 

• Isabelle Gagnon 

• Isabelle Banninger 

• Annie Montpetit 

• Antoine Douville 

• Julie Villeneuve 

• Isabelle Bergeron 

• Louise Beauchamp 

• Émilie Séguin 

• Dominique Kenney 
 

Membre absente : Sasha Baharmand, Marie-Pierre Léger 
 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

Approuvé : 18h33 

                                                                Adopté à l’unanimité 
 Résolution CE- 22-23-25 

 
3. Adoption du procès-verbal de la séance du 8 décembre 2022 et suivis 

- Un suivi, soit le lien pour sonder les enseignants pour le projet éducatif 2023-2027 

https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=ie86K3Ta9UabAwA9BpkJ5-CzyeTA-
sNCqxKwGyzwwqJUNks0SUVXNDlBRzhYM0tZQkxXR0pFSlpBUi4u  

- Le point 9 a une erreur dans la date, changer pour le 9 janvier 

- Ajouter Dominique Kenney qui était présent lors de la dernière assemblée 

 

https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=ie86K3Ta9UabAwA9BpkJ5-CzyeTA-sNCqxKwGyzwwqJUNks0SUVXNDlBRzhYM0tZQkxXR0pFSlpBUi4u
https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=ie86K3Ta9UabAwA9BpkJ5-CzyeTA-sNCqxKwGyzwwqJUNks0SUVXNDlBRzhYM0tZQkxXR0pFSlpBUi4u
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                                                                Adopté à l’unanimité 
 Résolution CE- 22-23-26 

 

4. Mot de la présidente 

 

Souligne la semaine des enseignant(e)s  

5. Mot de la représentante de l’OPP 

- Depuis janvier, on a participé à la semaine des enseignants et servir le café + beignes, 4 personnes étaient 

présentes 

- Une activité a aussi eu lieu pour les filles et femmes en sciences et 4 parents ont participé, 4 femmes qui 

œuvrent dans le domaine de la science. Le tout pour aider à briser les stéréotypes de genre. Un sondage sera 
envoyé pour le tout et la rétroaction. À recommencer l’an prochain 

Isabelle Gagnon: Contente d’avoir pu avoir les parents dans la classe pour la journée de la science. 

6. Mot du représentant au comité EHDAA 

6.1 Résumé de la rencontre du 6 février 2023 au CSSPO 

 

- La rencontre du 6 février n’a pas eu lieu faute de quorum, mais des discussions ont eu lieu tout de même et avec 

le changement de nom potentiel. Il veut dans la prochaine rencontre une résolution pour changer le nom plus 

positif et inclusif. Il faut oui changer le nom sur le site web, mais aussi pour le reste, car on parle de changer de 

nom, mais pas la mission du comité. 

- Le programme de la douance est prêt, donc sera disponible sous peu, si ce n’est pas déjà le cas. 
- Prix Rachel Patry : On a jusqu’au 1 mars pour proposer des noms et en avril 2023, nous auront les 

nominés/gagnants ou gagnantes. 

o Louise Beauchamp : Il va y avoir une nomination qui sera annoncée le 20 mars, France Bastien sera la 

nominée. La direction veut reconnaitre tout ce qu’elle fait depuis bien des années.  

 

6.2  L'organisme Entraide-Deuil de l’Outaouais 
 

- Monsieur Paquin est membre de ce groupe, mais il manque des membres pour le volet des jeunes, car ils ont 

aussi à composer avec le tout. Des groupes d’accompagnements pourraient être créés pour les jeunes (primaire 

ou secondaire). 

-  

7. Intervention du public 
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Aucune 

8. Mot de la direction  

 
 

8.1 Interventions auprès des élèves de 6e année 

 

L’ensemble de l’école a mis la main à la pâte pour les accompagner. Il y a eu des problèmes avec la dynamique de 

groupe à corriger. Une lettre a été envoyée aux parents en décembre pour jaser des problématiques de groupe (1er 

palier de gestion de cas). Dans le 2em palier, il y a eu une douzaine d’élèves qui ont eu besoin d’être recadrés et les 
parents concernés ont été très collaboratifs. Nous sommes toujours dans le suivi pour le tout et les choses se sont 

améliorées. Un élève a été en pallier 3 pour reconstruire son comportement et depuis, cela s’est amélioré. 

 

8.2 Retour sur les activités de Noël 

 

De belles activités et une nouveauté soit le déjeuner crêpe et la rétroaction a été intéressantes. 

Annie Montpetit: Aimerait soulier l’idée venant de Manon St-Amour. L’an prochain, on va se prendre d’avance pour 
avoir plus de crêpes et ajouter des fruits aussi.  

 

8.3 Projet éducatif  

 

L’échéancier est suivi et le form a été partagé et sera envoyée par courriel, tous devraient répondre (10 questions) 

 

https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=ie86K3Ta9UabAwA9BpkJ5-CzyeTA-

sNCqxKwGyzwwqJUNks0SUVXNDlBRzhYM0tZQkxXR0pFSlpBUi4u  

 

 

8.4 Présentation d’un projet de dépenses pour les revenus du Fonds à destination spéciale 

 

- Un sondage a été fait et on a eu beaucoup de suggestion (7), surtout le matériel pour l’apprentissage, ce qui est 
pertinent dans notre cas.  

 

- Une présentation a été faite pour le tableau Excel en voici un sommaire des principales discussions : 

o Il y a eu un ajout de 300$ par classe pour le matériel de littératie 

o 5000$ pour les frais de transport pour les sorties éducatives 

o 2000$ pour la bibliothèque. 

o 2000$ additionnels pour le SDG 

https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=ie86K3Ta9UabAwA9BpkJ5-CzyeTA-sNCqxKwGyzwwqJUNks0SUVXNDlBRzhYM0tZQkxXR0pFSlpBUi4u
https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=ie86K3Ta9UabAwA9BpkJ5-CzyeTA-sNCqxKwGyzwwqJUNks0SUVXNDlBRzhYM0tZQkxXR0pFSlpBUi4u
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o 1000$ pour le compost et jardinage 

o Potentiel ajout de 1000$ pour le service de valets 

 

- Discussion autour des revenus aussi, en fait les revenus font en sorte de pouvoir avoir de beaux projets 

 

Annie M : Aimerait discuter pour le compost 

 

Isabelle Banninger :  Elle a apporté le point des valets et avoir un fonds dédié pour eux et le tout sera ajusté dans 

la prochaine mouture du document.  

 

8.5 Agir avec solidarité pour bâtir des écoles inclusives et pour contrer le racisme  

 

Le 9 janvier, une formation a eu lieu à l’école et cela s’est bien passé. Le personnel du service de garde a aussi 
bien alimenté les discussions. Bien d’avoir une journée de formation, mais il faut continuer de discuter du tout.  

 

8.6 Budget de fonctionnement du CÉ et priorités du CÉ  

 

N/A 

 

8.7 Fruit du travail du comité chantiers pédagogique  

 

Stratégie de lecture, des documents seront laminés pour fin de présentation.  

 

8.8 Le 25e anniversaire de l’école du Plateau à venir en décembre 2023 

 

- Début de discussion pour voir ce qu’on va faire. À discuter notre de notre prochaine rencontre du CÉ. 

 

- Julie Villeneuve: pourquoi le 13 décembre? Madame Beauchamp mentionne que ce ne sera pas nécessairement 

le 13 décembre pour la journée.  

 

- Dominique Kenney : Mentionne le début de l’école qui était marqué par plusieurs changements.  
 

8.9 Topo sur la période d’inscription du préscolaire et de réinscription 2023-2024 

 

- 62 au préscolaire, soit quelques surplus à venir 

- 78% de réinscription et objectif de 100% d’ici à la relâche 
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9. Décisions    

9.1 Approbation pour entériner officiellement l’offre parascolaire hiver 2023 
 
 

Proposé : Annie Montpetit 
Secondé : Isabelle Banninger  

 
                                                                Adopté à l’unanimité 

 Résolution CE- 22-23-27 

 
 

9.2 Approbation de la grille-matières pour l’année 2023-2024 
 

Statu quo par rapport à 2022-2023 
 
Proposé : Julie Villeneuve 
Secondé : Isabelle Gagnon 

 
                                                                Adopté à l’unanimité 

 Résolution CE- 22-23-28 

 
9.3 Approbation du projet de dépenses du Fonds à destination spéciale 

 
 
On ajoute une rubrique valet avec une valeur de 1000$ 
 
Proposé : Kim Jessome 
Secondé : Antoine Douville 

 
 

                                                                Adopté à l’unanimité 
 Résolution CE- 22-23-29 

 
9.4 Résolution du CÉ pour appuyer la demande de changement de nom du comité  

EHDAA du Centre de services scolaire  
 

 
Le comité appuie le représentant pour changer le nom du comité, considérant que nous voulons quelque 
chose de plus rassembleur, mais le tout sera discuté plus tard probablement par courriel 
 

 
9.5 Approbation d’une dépense pour l’achat de raquettes ajustées aux petits 

 
Achat de 1810$ pour 25 raquettes 
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Proposé : Isabelle Banninger  
Secondé : Julie Villeneuve 

 
                                                                Adopté à l’unanimité 

 Résolution CE- 22-23-30 
 
10. Informations 

10.1 Budget de fonctionnement du C.É et priorités du CÉ 22-23 
 
 
Il nous reste un peu plus de 400$ 
 
 

10.2 Mot de la représentante du comité de parents 
 
 

- Avancement des travaux pour la réussite, mais le tout va bien en lien avec RCGT  
- Le 6 mai, il y aura une journée de mobilisation pour le comité des parents. Activités gratuites à l’école du 

Versant 
 
 

10.3 Mot du représentant de la communauté 
 

 
NA 

 
 

10.4 Mot du personnel du service de garde 
 

- Remercie pour les activités du ballon chasseur, les élèves adorent l’idée, peu dispendieux pour le bénéfice 
encouru.  

 
 

10.5 Mot du personnel enseignant 
 
 

- Julie Villeneuve : Aimerait remercier de la semaine des enseignants, il y a eu quelque chose chaque jour 
- Isabelle Gagnon : Le déjeuner était une bonne idée 
- Isabelle Banninger  : aimerait remercier aussi pour les idées en place, dont le ballon chasseur 

 
 

11. Correspondance (aucune) 
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NA 
 
 
12. Varia :  

12.1 Compost 
 

- Annie Montpetit aimerait savoir comment cela se passe, car le compost n’est dans aucune description de tâches.  
 

- Émilie Séguin mentionne que c’est sur une base volontaire pour débuter, donc cela se passe bien et les élèves 
sont mis en contribution. Elle discute aussi des sacs de compost et avoir de plus grands sacs. 

 

12.2 Camp de jour de la ville pour l’été 2023 
 

- Pour le moment, l’école aurait des camps de jour, à suivre  

 

12.3 Ventilation des mesures ministérielles – aide à l’élève 
- Tout se passe bien, nous avons pour le moment un déficit, mais tout est en règle et on a des explications pour le 

tout (par exemple hausse de masse salariale) 

 
13. Levée de la séance  

 
Proposé : Isabelle Gagnon 
Secondé :  Dominique Kenney 

 
 

                                                                Adopté à l’unanimité 
 Résolution CE- 22-23-31 

 

Présidente                       Directrice 
Kim Jessome                                                       Louise Beauchamp 


